



IVANEAU
Luxury Real Estate

2 Pièces

57 m²

Réf. 85531398

672 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à quelques minutes à pied du métro Sèvres Lecourbe et des commerces, au quatrième étage d'un immeuble récent de bon standing sécurisé avec gardien, l'agence VANEAU vous propose ce bel appartement deux pièces de 53.3m² Carrez avec 4.5m² de balcon soit 54.8m² pondérés. Très au calme donnant sur la verdure, il se compose d'une entrée avec rangements, séjour donnant sur un balcon, cuisine indépendante, chambre au calme, salle d'eau et WC séparé. Nombreux rangements. Une cave en sous-sol. Possibilité d'acquérir un parking en supplément du prix.

Ideally located just a few minutes' walk from the Sèvres Lecourbe metro station and shops, on the fourth floor of a recent luxury building with security and janitor, Agence VANEAU offers this beautiful 53.3m² Carrez two-bedroom apartment with 4.5m² balcony, i.e. 54.8m² on a weighted basis. Very quiet, overlooking greenery, it comprises an entrance hall with storage space, living room opening onto a balcony, separate kitchen, quiet bedroom, shower room and separate WC. Plenty of storage space. Basement cellar. Parking available at extra cost.

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

